



大河小だより

小川町立大河小学校
令和7年9月26日 第16号
文責 校長 宮澤 忍

～子供の豊かな成長を支え、地域とともに歩み続ける学校～

〒355-0327 比企郡小川町腰越209 Tel. 0493-72-0068

【学校教育目標】 ○ 自ら学ぶ子（知） ○ やさしい子（徳） ○ たくましい子（体）

【年間生活目標】 「あいさつを広げよう」 「健康な生活を心がけよう」

【9月の生活目標】 「きそく正しい 生活をしよう」

2学期にがんばりたいことの紹介です

2学きにがんばりたいこと

2年 ○○ ○○

わたしが1学きにがんばったことは、かぞえきれないほどたくさんあります、とくにがんばったのは、にがてなさんすうです。先生のはなしをよく聞いて、せいよくがんばりました。

2学きにがんばりたいことは、2つあります。

まず1つめは、うんどう会です。手足をのばし、ニコニコえがおでおどれるようにがんばりたいです。

2つめは、じきゅうそうです。前よりはやく走れるようになりたいので、すこしづれんしゅうしたいです。

しぶ川スカイランドパークにも行くので、1年生にやさしくして、1年生と楽しくしたいです。いろんなのりものにのりたいです。時間いっぱい楽しくのりものにのって、楽しみたいです。

2学期でがんばりたいこと

4年 ○○ ○○

わたしが、2学期にがんばりたいことは、3つあります。

1つめは、運動会です。3・4年生で行うダンスをがんばりたいです。とくに、4年生として、3年生の見本となれるように、しっかりおどったり、ポーズを決めたりしたいです。また、おうえんがっせんでは、みんなをもり上げられるようにしたいです。

2つめは、11月の竹ざわ小学校との交流会です。次は、2回目になります。また、竹ざわ小学校のみんなとなかよくできるように、自分からはなしかけていきたいです。

3つめは、けやき祭りです。9月からはじまる手話、点字、もうどう犬、車いすのふくしの体けん学習をとおして、学んだことを、けやき祭りで発表したいです。参加してくれた人たちに、ふくしのことを、知ってもらいたいです。

1学期にくらべると、2学期は、学校に登校する回数が多くなります。その分、学習量がふえていくので、一つついでいねいに、時間をむだ使いしないように計かくてきに、学習にとりくんでいきたいです。

令和7年度 大河小学校運動会について

○期日 令和7年10月18日(土)

- ・児童の入場行進開始 8時25分
- ・運動会開会式 8時30分
- ・運動会閉会式 11時30分（予定）
- ・児童の下校 12時15分（予定）

保護者の皆さん・地域の方、子供たちのがんばっている姿、練習の成果にご声援をいただけするとありがとうございます。
どうぞよろしくお願ひします。

2学期がんばりたいこと

6年 ○○ ○○

今日から2学期が始まりました。ぼくたち6年生にとっては、小学校生活最後の2学期です。2学期は、たくさんの行事があるので、一つ一つの行事を楽しみたいと思います。その中でも、ぼくが2学期、特にがんばりたいことは、3つあります。

1つめは、運動会です。徒競走では、この5年間、一度も一位を取ったことがないので、小学校最後の徒競走では、何が何でも一位がとりたいです。さらに、演技では昨年に続いて組体操を行うと聞いたので、みんなで協力して、5年生の時よりも成長した姿を見せて、多くの人を感動させたいです。

2つめは、修学旅行です。これまでぼくたちは、宿泊学習や社会科見学を通して多くのことを学んできました。修学旅行では、ルールやマナー、時間を守る大切さなど、これまで学んだことを生かして、行動したいと思います。また、班のみんなはもちろん、学年全体で、思いやりと感謝の心を忘れずに、協力して活動し、最高の思い出を作りたいです。

3つめは、持久走大会です。ぼくは、これまでの持久走大会、ずっと一位をとり続けてきました。今年は小学校最後の持久走大会なので、六連覇を果たして、有終の美が飾れるようにしたいです。さらに、これまでの大河小の歴代記録を更新できるように、休み時間や休みの日も練習を欠かさず行いたいです。

2学期は1年の中で最も長い学期だけど、きっとあっという間だと思います。だからこそ、一つ一つの行事を全力でがんばるだけでなく、毎日の日々の生活も大切にして過ごしていきたいです。そして、みんなで楽しい最高の2学期を送りたいと思います。

1年生の校外学習

9月19日（金）に1年生が峯岸さんの畠をお借りして、虫さがしに行きました。これは、生活科の「いきものと なかよし」という学習で、身近な環境にいる生き物を探したり観察したりする活動を通して、それらの育つ場所、動きや特徴に関心をもって働きかけることができ、身近な生き物の様子や特徴、生命をもっていることに気付くこと。そして、生き物へ親しみをもち、大切にしようとすることができるようになりますが目標です。

子供たちの様子を見ていると、虫を怖がらずに触っている姿はたくさんを感じました。また、1年生の後姿を見ていると4月よりも大きく成長していると感じました。

保護者の皆様には、虫かご、虫取り網の準備等、ご協力いただきまして、ありがとうございました。



3年生の校外学習

9月18日（木）に3年生がヤオコーと霜里農場に行きました。これは、社会科の「はたらく人とわたしたちのくらし」の学習として、学習内容をより具体的なものにするために農業の現場とお店の実際の様子を見学するものです。

ヤオコーの皆さんや霜里農場の皆さんのご協力で、普段入ることができない場所も見学させていただき、貴重な体験となりました。ありがとうございました。

